

Forums pour les consommateurs

# Légalisation cannabid

Par JresteAnonyme Posté le 29/09/2024 à 09h51

Pourquoi l'état français est tellement derrière pour la légalisation de cannabis? On peut voir un taux de criminalité énorme juste à cause de l'illégalité d'une substance bien moins dangereuse que l'alcool, pourtant la cannabis qu'on achète sur un marché illégal est potentiellement coupé à d'autres substances et pas du tout régulé.

Si on légalise la cannabis on pourrait déjà limiter le nombre de "dealeurs" dans les rues de plus on pourrait (si les prix finals sont corrects) ajouter une TVA qui rendrait tout ce marché rentable pour l'état plutôt que pour les dealeurs. De plus si on réfléchirait véritablement à la sécurité du consommateur alors seul la consommation de n'importe quelle substance ne devrait pas être illégale, car en cas de overdose ou de produits ajoutées, les consommateurs n'auront moins peur d'appeler les urgences et ça limiterait le nombre de morts dues à une surconsommation. (En Allemagne nulle consommation, uniquement la possession ou la vente est illégale) En Allemagne c'est aussi comme ça et là bas le taux de criminalité a baissé depuis la légalisation de cannabis en mai, pourquoi la France n'envisage pas une légalisation?